



ACTAS

ITF LIMITED

(que opera como la Federación Internacional de Tenis)

**ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA
2022**

Celebrada virtualmente

el 6 de MAYO de 2022

INDICE

	Páginas
Lista de asistencia	3
Discurso de apertura del Presidente	7
Discurso de apertura	
- Disculpas por ausencia	
- Moderador	
- Escrutadores	
Resolución del Consejo de Administración	8
Pádel	10

LISTA DE ASISTENCIA A LA AGE DE LA ITF DEL 6 DE MAYO DE 2022

Presidente	Mr David Haggerty
Vicepresidentes	Ms Katrina Adams Mr Bernard Giudicelli Mr René Stammbach Mr Bulat Utemuratov
Consejo de Administración	Mr Carlos Bravo * Mr Martin Corrie Mr Jack Graham Mr Nao Kawatei Mr Anil Kumar Khanna Mr Ulrich Klaus Mr Camilo Perez Lopez Moreira Ms Mary Pierce Mr Aleksei Selivanenko Mr Stefan Tzvetkov Mr Mark Woodforde

* designa al miembro del Consejo de la ITF que también representó a su asociación nacional en la AGA

Viceconsejeros Honorarios Vitalicios

Mrs Lucy Garvin
Mr Stuart Smith

Moderador

Mr Richard Bush

ASOCIACIONES NACIONALES AFILIADAS A CLASE B (con derecho a voto) representadas por:

ALB - Albanian Tennis Federation

Mr Klaus Bardeli, General Secretary

ALG - Fédération Algérienne de Tennis

Mr Mohamed Soufiane Yousfi, President

Mr Hamza Khelassi, General Secretary

ARG - Asociación Argentina de Tenis

Mr Gaston Brum, President

ARM - Armenian Tennis Federation

Mr Gevork Karamanoukian, Chief Executive
Director

AUS - Tennis Australia

Ms Jacqueline Mangan, General Secretary

Mr Craig Tiley, Executive Officer

AUT - Österreichischer Tennisverband

Mr Thomas Schweda, General Secretary

BAH – The Bahamas Lawn Tennis Association

Mr Perry Newton, President

BAR - Barbados Tennis Association Inc.

Ms Marie-Jeanne Symmonds, General
Secretary

BEL - Fédération Royale Belge de Tennis

Mr Gijs Kooken, General Secretary

BLR - Belarus Tennis Association

Mr Siarhei Rutenka, President

BRA - Confederação Brasileira de Tenis

Mr Eduardo Frick, Manager

CAN - Tennis Canada

Ms Jennifer Bishop, Chairman

Mr Michael Downey, Chief Executive Officer

CHI - Federación de Tenis de Chile

Mr Sergio Elias, President

CHN - Chinese Tennis Association

Ms Lanni Huan, Dpt. Director, Tennis
Development & Intl Affairs

COL - Federación Colombiana de Tenis

Mr David Samudio, President

CRC - Federación Costarricense de Tenis

Mr Carlos Bravo, President

CRO - Croatian Tennis Association

Mr Vladimir Jovanoski, Executive Director

CZE - Czech Tenisova Asociace
Mr Jakub Fastr, Executive Director
Ms Katerina Kramperova, International Secretary

DEN - Dansk Tennis Forbund
Mr Henrik Thorsoe Pedersen, President

ECU - Federación Ecuatoriana de Tenis
Mr Danilo Carrera, President

EGY – Egyptian Tennis Federation
Mr Hassan El Aroussy, Vice President

ESA - Federación Salvadoreña de Tenis
Ms Vanessa Andrade, President

ESP - Real Federación Española de Tenis
Mr Jordi Tamayo De Winne, Vice President

EST - Estonian Tennis Association
Mr Allar Hint, General Secretary

FIN - Suomen Tennisliitto
Mr Teemu Purho, Chief Executive Officer

FRA - Fédération Française de Tennis
Ms Nathalie Dechy, International Relations Manager
Mr Gilles Moretton, President

GBR - The Lawn Tennis Association
Mr David Rawlinson, President
Ms Sandi Procter, Deputy President

GEO - Georgian Tennis Federation
Mr Aleksandre Metreveli, Vice President

GER - Deutscher Tennis Bund EV
Mr Dirk Hordorff, Vice President
Mr Dietloff von Arnim, President

GHA - Ghana Tennis Association
Mr Isaac Aboagye Duah, President

GRE - Hellenic Tennis Federation
Mr Spyros Zannias, General Secretary

HKG - Hong Kong Tennis Association Ltd
Mr Christopher Pak Nin Lai, Chief Executive Officer
Mr Philip Mok, President

HON - Federación Hondureña de Tenis
Mr Ivanhoe Calix, President
Ms Rosa Merren

HUN - Magyar Tenisz Szovetseg
Ms Csilla Suto, General Secretary

INA - Indonesian Tennis Association
Ms Lani Sardadi, General Secretary

IRL - Tennis Ireland
Mr John Ryan, President

ISL - Icelandic Tennis Association
Mr Hjortur Thor Grjetarsson, President

ISR - Israel Tennis Association
Mr Avraham Perets, President

ISV - Virgin Islands Tennis Association
Mrs Kelly Kuipers, President

ITA - Federazione Italiana Tennis
Mr Giorgio Di Palermo, Manager

JOR - Jordan Tennis Federation
Mr Sohaib Ismail, General Secretary

JPN - Japan Tennis Association
Mr Tsuyoshi Fukui, Senior Executive Director

KAZ - Kazakhstan Tennis Federation
Mr Yuriy Polskiy, Vice President

KEN - Tennis Kenya
Mrs Wanjiru Mbugua-Karani, General Secretary

KOR - Korea Tennis Association
Mr Heekyun Chung, President

KOS - Kosovo Tennis Federation
Ms Belerina Mati, Vice President

LAT - Latvian Tennis Union
Mr Konstantin Zaszjadko, General Secretary

LTU - Lithuanian Tennis Association
Ms Virginija Paliukaite, General Secretary

LUX - Fédération Luxembourgeoise de Tennis
Mr Markus Stegmann, Treasurer

MAC – Macau Tennis Association
Mr Loc Leng Ung, President

MAR - Fédération Royale Marocaine de Tennis
Mr Aziz Laaraf, First Vice President

MAS - Lawn Tennis Association of Malaysia
Mr Encik Mirzan Mahathir, President

MDA – Moldova Republic Tennis Federation
Mr Ceslav Ciuhrii, President

MEX - Federación Mexicana de Tenis
Mr Carlos Ricardo Gonzalez Lopez De Lara, President

MGL - Mongolian Tennis Association
Mr Altangerel Batjargal, Manager

MKD - Tennis Federation of North Macedonia
Mr Goran Rafajlovski, Vice President

MLT - Malta Tennis Federation
Mr Mark Camilleri, Deputy President
Dr David Farrugia Sacco, President

MNE - Montenegrin Tennis Association
Mr Aleksandar Sekulovic, General Secretary

MRI - Mauritius Tennis Federation
Mr Kamil Tayub Patel, President

NED - Koninklijke Nederlandse
Mr Roger Davids, President
Mr Erik Poel, General Manager

NGR – Nigeria Tennis Federation
Mr Ifedayo Akindoju, President

NOR - Norges Tennisforbund
Mr Lars Gjedaker, President

NZL - Tennis New Zealand
Ms Terri-Ann Scorer, President

OMA - Oman Tennis Association
Mr Siddiq Al Hashimi, Treasurer

PAR - Asociación Paraguaya de Tenis
Mrs Sofia Maria Perez Miranda, General Secretary

POL - Polski Związek Tenisowy
Mr Dariusz Saletra, International Relations Manager

POR - Federação Portuguesa de Tenis
Mr Vasco Magalhães Costa, President
Mr João Santos, Vice President

PUR - Asociación de Tenis de Puerto Rico

Mr Jose Vazquez, President
 Ms Rosa Martinez, Executive Director

QAT - Qatar Tennis Federation

Mr Nasser Al Khelaifi, President
 Mr Tareq Zainal, General Secretary

RSA - Tennis South Africa

Mr Gavin Crookes, President

RUS - Russian Tennis Federation

Mr Yakov Shatkin, President

SGP - Singapore Tennis Association

Mr Gilbert Ng, Executive Director
 Mr Wilson Tay, General Manager

SRB - Serbia Tennis Federation

Mr Dusan Orlandic, Chief Executive Officer

SUI - Swiss Tennis

Mrs Ruth Wipfli Steinegger, Vice President

SVK - Slovak Tennis Association

Mr Lubimor Palenik, Director – International Relations

SWE - The Swedish Tennis Association

Ms Asa Hedin, President

Mr Christer Sjöo, General Secretary

TKM - Turkmenistan Tennis Association

Mr Eziz Dovletov, General Secretary

TPE – Chinese Taipei Federasyonu

Mr Weiwan Hsieh, International Affairs
 Ms Fiona Chan, International Affairs

TUN – Federation Tunisienne de Tennis

Mr Lakdhar Heykel, General Secretary

TUR – Turkiye Tenis Federasyonu

Mr Can Demirci, International Relations Manager

Ms Ayda Uluc, Board Member

UAE – Tennis Emirates

Mr Naser Yousef Almarzooqi, General Secretary

UKR – Ukrainian Tennis Federation

Mr Evgeniy Zukin, Vice President

URU – Asociacion Uruguaya de Tenis

Mr Ruben Marturet, President

USA – United States Tennis Association

Mr Brian Hainline, First Vice President

Mr Mike McNulty, President

UZB – Uzbekistan Tennis Federation

Ms Iroda Tulyaganova, General Secretary

VIE – Vietnam Tennis Federation

Mr Long Vu Trinh, Vice President

Mr Thanh Thuy Van, Marketing, Sponsorship, Communications and International Relations

ASOCIACIONES NACIONALES DE CLASE C (sin derecho a voto) representadas por:**SUR - Surinaamse Tennisbond**

Mr Diego van der Zwart, President

ASOCIACIONES REGIONALES**ATF - Asian Tennis Federation**

Ms Manpreet Kandhari, Executive Director

CAT - Confederation of African Tennis

Mr Hichem Riani, General Manager

COSAT - Confederación Sudamericana de Tenis

Mr Ivan Machado, General Manager

Mr Rafael Westrupp, President

COTECC - Confederación de Tenis de Centroamérica y El Caribe

Mr Miguel Irigoyen, Executive Director

TE - Tennis Europe

Mr Ivo Kaderka, President

Mr Magnus Groenvold, Chief Operating Officer

OBSERVADORES**AZE – Azerbaijan Tennis Federation**

Ms Sabira Abdullayeva

BIH – Tennis Association of Bosnia and Herzegovina

Mr Senad Hadzimesic

CGO – Federation Congolaise de Tennis

Mr Germain Ickonga Akindou

MTN – Federation Mauritanienne de Tennis

Mr Mohamed Lemine Lemrabott

Mr Ahmed Rajel

PER – Federacion Deportiva Peruana de Tenis

Mr Mario Monroy

TTO – TennisTT

Mr Hayden Mitchell

PERSONAL DE LA ITF

Miss Justine Albert	Directora Ejecutiva de Operaciones - Eventos principales
Mr Dominic Anghileri	Director Ejecutivo Senior - Finanzas y Administración
Mrs Heather Bowler	Directora Ejecutiva Senior - Comunicación
Mr Kris Dent	Director Ejecutivo Senior- Eventos principales/Proyectos estratégicos
Mr Kelly Fairweather	CEO - Director Ejecutivo
Miss Hannah McLean	Directora Ejecutiva – Servicios Jurídicos
Dr Stuart Miller	Director Ejecutivo Senior – Integridad y Desarrollo
Miss Jackie Nesbitt	Directora Ejecutiva Senior- Circuitos y Ruta del Jugador
Mr Mat Pemble	Director Ejecutivo – Tecnología de la Información
Mr Luca Santilli	Director Ejecutivo – Desarrollo de Tenis
Mr Tim Stemp	Director Ejecutivo - Comercial

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA - 6 DE MAYO DE 2022

OBSERVACIONES DE APERTURA DEL PRESIDENTE

El Presidente de la ITF, David Haggerty, convocó la reunión a las 12:00 GMT y dio la bienvenida a los Consejeros Honorarios Vitalicios de la ITF, a los delegados de las Asociaciones Nacionales y a los demás asistentes.

El Presidente señaló que la Asamblea General Extraordinaria ("**AGE**") era la primera que se celebraba en 49 años y puso de manifiesto la importancia histórica que ha hecho necesaria su celebración.

El Presidente invitó a los asistentes a guardar un minuto de silencio por todos los afectados por la guerra de Ucrania.

El Presidente reconoció y agradeció a las numerosas naciones que apoyaron la acción inmediata y decisiva que tomó la ITF al suspender la afiliación de Rusia y Bielorrusia y retirarlas de las competiciones por equipos de 2022, incluyendo la Copa Davis y la Billie Jean King Cup, las competiciones por equipos de Juveniles, de Silla de ruedas, de Veteranos y de Tenis playa. Señaló que la ITF sigue vigilando de cerca la situación, analizando lo que hacen otras federaciones internacionales y manteniendo conversaciones con las demás partes interesadas en el tenis.

El Presidente explicó que de conformidad con la Constitución de la ITF, la AGE se ha convocado con el único propósito de considerar los asuntos que figuran en el orden del día y no se pueden plantear o presentar otros asuntos ante la AGE.

El Presidente constató que para asistir a la reunión se habían inscrito 119 de los 213 países miembros.

El Presidente señaló que había miembros cuyas suscripciones estaban atrasadas en los pagos pero que se habían inscrito para asistir a la AGE como observadores sin derecho a voz ni voto, de conformidad con el artículo 18(e)(2) de la Constitución de la ITF:

Angola
Azerbaijan
Bosnia and Herzegovina
Botswana
Congo
Democratic Republic of Congo
Comoros
Ethiopia
Lebanon

Madagascar
Mauritania
Peru
Seychelles
Somalia
Trinidad & Tobago
Uganda
Yemen

El Presidente informó a la Asamblea del hecho de que se habían verificado las credenciales de los delegados facultados para votar en nombre de su Asociación Nacional, tal y como exige el artículo 18(e)(1). A continuación, declaró que se había establecido el quórum de acuerdo con el Artículo 18(b) con 67 Naciones de Clase B en la Asamblea poseedoras de 338 acciones de un total de 478.

El Presidente agradeció la presencia de los Consejeros Honorarios Vitalicios de la ITF: Stuart Smith, Lucy Garvin e Ismail El Shafei. También agradeció las disculpas de la Federación de Tenis de Pakistán.

El Presidente comunicó a la Asamblea que el Consejo de Administración (**Consejo**) había designado a Richard Bush, socio del bufete de abogados Bird & Bird, para que desempeñara la función de moderador y le ayudara en el buen desarrollo de la reunión. No hubo objeciones al nombramiento.

El Presidente informó a la Asamblea acerca de los procedimientos de votación.

La Asamblea efectuó dos votaciones de prueba.

De conformidad con la letra (f) del artículo 18 de la Constitución, el Presidente pidió a la Asamblea que votara sobre los tres nombramientos de escrutadores que controlarían las votaciones durante la AGE:

1. Stuart Smith - Consejero Honorario Vitalicio de la ITF - Gran Bretaña
2. Christer Sjö - Suecia
3. Ayda Uluc - Turquía

La Asamblea aprobó los nombramientos con voto a favor del 99,12%.

El Presidente comunicó a la Asamblea que Mr. Stuart Smith se encontraba en Londres con Lumi y que se encargaría de coordinar con Lumi y con los demás escrutadores durante las votaciones.

El Presidente recordó a los miembros que, de conformidad con el artículo 18 (j) de la Constitución, en relación con cualquier moción del orden del día, los delegados sólo podrán dirigirse al Consejo una vez y durante un máximo de tres minutos.

RESOLUCIONES DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

El Presidente explicó el trasfondo de las resoluciones del Consejo de Administración: la invasión militar a gran escala del Estado soberano de Ucrania por parte del Gobierno ruso, apoyada y facilitada por el Gobierno bielorruso desde hacía ya más de dos meses. Como resultado, la comunidad internacional ha condenado la invasión imponiendo amplias sanciones internacionales.

A continuación, reconoció la declaración del COI que condena a Rusia y Bielorrusia por su violación de la Tregua Olímpica y la recomendación de que las federaciones deportivas internacionales no inviten ni permitan la participación de atletas o de responsables rusos y bielorrusos en las competiciones internacionales. Señaló que esta declaración complementa la recomendación anterior del COI de que se impida la celebración de cualquier evento o competición deportiva en Rusia o Bielorrusia.

Tras señalar que el COI reconoce que cada federación internacional es una organización independiente responsable de tomar sus propias decisiones, el Presidente explicó que el Consejo tuvo en cuenta la posición del COI sin verse limitado o controlado.

Observando que existe un principio fundamental según el cual deporte y la política no deben mezclarse, el Presidente reconoció las circunstancias extraordinarias y sin precedentes que han llevado a numerosos países y organizaciones a tomar medidas para excluir a Rusia y Bielorrusia de la escena mundial. Para el tenis, y para el deporte en general, ignorar esta realidad habría sido extremadamente perjudicial para la reputación de la ITF como líder y defensora de la paz.

El Presidente informó a la Asamblea de que el Consejo de Administración había suspendido a la Federación Rusa de Tenis (**RTF**) y a la Federación Bielorrusa de Tenis (**BTF**) de la afiliación a la ITF con efecto inmediato y hasta nuevo aviso, a la espera de la ratificación del Consejo en esta AGE.

Explicó que el Consejo de Administración consideraba que dicha medida era proporcionada y necesaria debido a la gravedad de las circunstancias y a la grave contravención de los principios y valores de unidad y paz en los que se basa la comunidad internacional del tenis. En virtud de las acciones de Rusia y Bielorrusia, el prestigio internacional del tenis como deporte mundial se vería gravemente dañado si no se suspendieran las afiliaciones de la RTF y la BTF. Además, la reputación y el prestigio de la ITF, tanto en la comunidad tenística internacional como en la

comunidad deportiva internacional y en el mundo en general, quedarían en entredicho si no se impusieran las suspensiones.

Explicó además que la opinión del Consejo era muy favorable a la suspensión de las afiliaciones de la RTF y la BTF. Se hizo eco de las opiniones expresadas por los miembros que se habían puesto en contacto con la ITF desde el 24 de febrero, cuando se produjo la invasión. Sin embargo, señaló que, en calidad de organización de afiliados, la facultad de decidir sobre la situación de la afiliación correspondía a los miembros.

El Presidente reconoció que Tennis Europe había suspendido a la RTF y a la BTF de su afiliación en su Asamblea General Anual de marzo.

El Presidente informó a la Asamblea que el Consejo de Administración recomendaba al Consejo:

- i) ratificar la suspensión de la afiliación de la Federación Rusa de Tenis hasta nuevo aviso; y
- ii) ratificar la suspensión de la afiliación de la Federación de Tenis de Bielorrusia hasta nuevo aviso.

El Presidente invitó a la RTF a comentar la propuesta.

Yakov Shatkhin, Presidente de la Federación Rusa de Tenis, se dirigió a la Asamblea y dio las gracias a los miembros. Afirmó que la principal tarea de los órganos de gobierno del deporte es la de desarrollar sus deportes. Reconociendo la cooperación entre la RTF y la comunidad tenística en general, destacó la importancia del tenis en Rusia. Mr Shatkhin describió las consecuencias negativas que la suspensión tendría sobre la RTF y el tenis en Rusia, y expresó su oposición a la suspensión y retirada de Rusia de las competiciones de la Copa Davis y la Billie Jean King Cup, impidiendo a Rusia la defensa de sus títulos. Concluyó afirmando que esperaba que la ITF y sus miembros tomaran una decisión justa para la propia prosperidad del tenis.

El Presidente invitó a la Federación de Tenis de Ucrania a comentar la propuesta.

En su intervención, Mr. Zukin, Secretario General de la Federación Ucraniana de Tenis, comenzó reconociendo la invasión de Ucrania por parte de Rusia, con el apoyo de Bielorrusia. Describió muchos de los efectos significativos que ha tenido en el pueblo de Ucrania, incluyendo la muerte de más de 55.000 personas y el desplazamiento de más de seis millones de ucranianos. Pidió que la ITF aplicara las sanciones más severas suspendiendo la afiliación de la RTF y la BTF, así como la exclusión de todos los jugadores individuales. Afirmó que la discriminación está justificada en estas circunstancias, ya que la invasión ha colocado al tenis ucraniano en peor posición comparativamente. Mr. Zukin apoyó la decisión de All England Lawn Tennis & Croquet Club y pidió que la ITF siguiera sus pasos para proteger la reputación del tenis. Pidió a los delegados que suspendieran a la RTF y a la BTF y que consideraran la posibilidad de imponer sanciones individuales a sus deportistas. Concluyó agradeciendo a las federaciones europeas de tenis su apoyo a los tenistas ucranianos desplazados por la guerra.

El Presidente invitó a la Federación Bielorrusa de Tenis a comentar la propuesta.

Mr. Siarhei Rutenka, Presidente de la Federación Bielorrusa de Tenis, saludó a la Asamblea. Agradeció la larga cooperación entre la BTF y la comunidad tenística en general, que ha dado lugar a muchos éxitos de los tenistas bielorrusos. Manifestó la oposición de la BTF a la suspensión, ya que tendría efectos especialmente perjudiciales para el tenis juvenil en Bielorrusia. Señaló que Bielorrusia siempre ha respetado los principios de la constitución de la ITF. Explicó que el impacto de la pandemia también había tenido un efecto perjudicial para el tenis en Bielorrusia y que sus atletas ya habían sufrido sus consecuencias. Señaló que, a partir del 1 de abril de 2022, Bielorrusia no forma parte del conflicto entre Rusia y Ucrania. Pidió a los delegados que tomaran su decisión basándose en los intereses del deporte y no de la política. Concluyó reconociendo la cooperación entre la BTF y la ITF durante los últimos 30 años y dio las gracias a la ITF y a los miembros.

El Presidente invitó a los demás miembros a hacer uso de la palabra sobre el asunto.

Hjortur Thor Grjetarsson, Presidente de la Federación Islandesa de Tenis, preguntó a la RTF y a la BTF si se oponían y condenaban la invasión de Ucrania por parte de Rusia.

No hubo más comentarios por parte de los delegados.

El Presidente invitó a la Asamblea a votar sobre las dos resoluciones.

Resolución 1. Ratificar la suspensión de la afiliación a la Federación Rusa de Tenis hasta nuevo aviso.

Resolución 2. Ratificar la suspensión de la afiliación de la Federación de Tenis de Bielorrusia hasta nuevo aviso.

En el asunto de la ratificación de la suspensión de afiliación a la Federación Rusa de Tenis, el voto a favor fue del 79,94% y, por tanto, la moción fue aprobada.

En cuanto a la ratificación de la suspensión de afiliación a la Federación de Tenis de Bielorrusia, el 81,01% de los votos fue a favor y la moción fue aprobada.

El Presidente agradeció a los miembros su aportación y reconoció la dura decisión de suspender a los miembros de la familia del tenis. Pidió a los miembros que siguieran estudiando la forma en que podrían apoyar la campaña Tennis Plays for Peace y les pidió que se unieran a él en el deseo de que la guerra se resolviera lo antes posible.

El Presidente se refirió a la decisión adoptada por la Lawn Tennis Association y Wimbledon al prohibir a los jugadores rusos y bielorrusos competir en Wimbledon, en la LTA, en la ATP y en la WTA, en los torneos de ITF WTT y en otros eventos del circuito.

El Presidente identificó las medidas que la ITF había adoptado con la suspensión de afiliación de la RTF y la BTF al suspender a sus equipos pero permitiendo a los tenistas rusos y bielorrusos jugar en competiciones individuales bajo bandera blanca o neutral. Informó a la Asamblea de que los circuitos de la ITF, la ATP y la WTA, así como los torneos del Grand Slam, están deliberando sobre las consecuencias de la decisión de la LTA y Wimbledon, y comunicarán los resultados de esas conversaciones cuando se estime oportuno. Pidió que cualquier nación que estuviera considerando una prohibición similar se pusiera en contacto con la ITF lo antes posible, para garantizar que haya un diálogo abierto, especialmente en lo que respecta a si dicha prohibición puede aplicarse a los torneos de la ITF.

PADEL

El Presidente presentó el último tema de la AGE con una actualización sobre el pádel, incluyendo su historia, perspectivas y hechos sobre el pádel y para que los miembros fueran invitados a hacer sus comentarios y expresar sus puntos de vista.

El Presidente invitó a Mr. Kelly Fairweather, CEO, Director Ejecutivo de la ITF, a hacer una presentación sobre el pádel.

Mr. Fairweather observó que en los últimos años una serie de impactos en el deporte había impulsado al tenis y a sus variantes en los estilos de vida activos de la gente de todo el mundo. Las variaciones de los deportes tradicionales pueden percibirse como el surgir de otros deportes. La ITF ha seguido el desarrollo de las variaciones del tenis. Señaló que la tecnología digital también traería consigo oportunidades y riesgos adicionales para el deporte del tenis. Reconoció que los miembros habían expresado su preocupación por el hecho de que otros deportes de raqueta se beneficiaran del desarrollo y la inversión en instalaciones por parte de las federaciones de tenis.

Mr. Fairweather describió las similitudes y diferencias entre el tenis y el pádel. Señaló que existe la posibilidad de que se produzcan malentendidos en la opinión pública con respecto a la gobernanza del pádel, lo que puede dañar la imagen del tenis y de la ITF. Dio un ejemplo de un jugador que había sido expulsado del tenis por un delito de corrupción y que ahora compite en el pádel profesional.

Mr. Fairweather describió a la Asamblea las distintas fases del proceso de reconocimiento olímpico. Señaló que a la Federación Internacional de Pádel ("**FIP**") se le concedió el estatus de observadora en 2018 con la condición de que la FIP resolviera una serie de cuestiones pendientes en un período de 12 meses, en particular, el trabajo en cooperación con la ITF para resolver cualquier problemática de rivalidad. En 2019, la ITF y la FIP firmaron un Memorando de Entendimiento para entablar un diálogo abierto y desarrollar el pádel en las naciones afiliadas a la ITF y en la familia Olímpica.

Así, Mr. Fairweather informó a la Asamblea de que, como consecuencia de la incapacidad de la FIP para resolver una serie de cuestiones condicionadas a su estatus de observadora, en julio de 2021, la ITF y la FIP pusieron fin al MdE. A pesar de los intentos de la ITF de cooperar con la FIP, no ha habido ningún tipo de reconocimiento de los intentos de la ITF a la hora de comprometerse. El estatus de observadora de la FIP expiró en enero de 2022, ya que la FIP no había cumplido las condiciones impuestas por la GAISF en 2018.

Mr. Fairweather señaló que varios países miembros de la ITF son ahora también miembros de la FIP. Informó a la asamblea de los resultados de una encuesta de la ITF en la que 65 asociaciones nacionales confirmaron que el pádel existía en su país. Observó que, en algunos casos, la FIP no reconocía a algunas Asociaciones Nacionales, a pesar de que contaban con el reconocimiento para la gobernanza del pádel por parte de sus respectivos organismos deportivos nacionales y/o del Comité Olímpico Internacional.

Mr. Fairweather identificó cuatro factores estratégicos clave que la ITF podría aportar para apoyar al pádel, a saber 1) la ITF es un organismo de gobierno reconocido por los Juegos Olímpicos; 2) los recursos existentes para el desarrollo global; 3) la red global de naciones, regiones y clubes de la ITF y otras partes interesadas en los Juegos Olímpicos; 4) la experiencia de la ITF y de sus miembros que ayudará a la profesionalización del pádel.

Para concluir, Mr. Fairweather reiteró que la ITF busca la colaboración con la FIP y los tours de pádel, y anima a los miembros de la ITF a hacer crecer y desarrollar el pádel en sus países.

Tras señalar que se había creado un grupo de trabajo para investigar las posibilidades que ofrece el pádel, el Presidente invitó a los miembros a hacer comentarios o plantear preguntas.

Giorgio Di Palermo leyó una declaración en nombre de Angelo Binaghi, Presidente de la Federación Italiana de Tenis. Reconoció que la Federación Italiana de Tenis es un miembro doblemente afiliado a la ITF y a la FIP, y que apoya plenamente a ambas federaciones en sus respectivos cometidos, siendo el tenis para la ITF y el pádel para la FIP. Considera que las acciones de la ITF son una injerencia en el pádel, lo que, en su opinión, perjudica la reputación de la ITF. Observó que la FIP había aprobado recientemente una resolución que rechazaba formalmente la injerencia de la ITF en el pádel y cualquier conflicto entre la ITF y la FIP. Pidió que la ITF y la comunidad tenística se centraran en el desarrollo del tenis.

Michael Downey, Director Ejecutivo de Tennis Canada, se dirigió a la Asamblea y destacó que sería importante que la revisión de la ITF de otros formatos alternativos se extendiera más allá del pádel y que se tuviera en cuenta el Pickle Ball, que tiene muchos seguidores en Norteamérica. Señaló que el Pickle Ball hace uso de las pistas de tenis y que los clubes de tenis lo están introduciendo en sus clubes.

Hassan El Aroussy, Vicepresidente de la Federación Egipcia de Tenis, informó a la Asamblea de que el Ministerio Egipcio de Deportes había reconocido ya una federación por separado. Observó

que era tarde para que la Federación Egipcia de Tenis gobernara el pádel en Egipto. Concluyó afirmando que era importante que se estableciera una cooperación entre las dos federaciones.

Lars Gjedaker, Presidente de la Federación Noruega de Tenis, se dirigió a la Asamblea e hizo alusión a la reciente Asamblea General Anual de la FIP y a la posterior carta enviada después de la AGA. Informó a la Asamblea de que a Noruega no le había causado buena impresión el proceso llevado a cabo por la FIP ni por la propuesta ni por la resolución. Observó que la carta se había enviado con un apoyo unánime y que en ella se afirmaba que Noruega apoyaba la resolución. Informó a la Asamblea de que Noruega no apoya ni la resolución ni la carta de la FIP.

David Rawlinson, Presidente de la Lawn Tennis Association ("**LTA**"), se dirigió a la Asamblea e informó de que la LTA se encontraba en una situación similar a la de Noruega y no firmó la resolución emitida por la FIP en la que se afirmaba que la LTA apoyaba la resolución de la FIP. Expresó la decepción de la LTA por la conducta de la FIP y reiteró que la LTA no apoya la resolución y que está escribiendo a la FIP para informarle de su error.

Roger Davids, Presidente de la Federación Holandesa de Tenis ("**KNLTB**") reconoció que es miembro afiliado por partida doble, tanto de la ITF como de la FIP, lo que les colocaba en una posición difícil. Afirmó que la KNLTB apoya a la FIP como federación internacional de pádel. Observó que después de una fusión amistosa entre la KNLTB y la Federación Holandesa de Pádel, el pádel había pasado de 25.000 jugadores a más de 150.000 en los últimos tres años. La KNLTB apoya un diálogo positivo entre la ITF y la FIP para resolver cualquier problema y está dispuesta a ayudar en la medida de lo posible.

Nasser Al Khelaifi, Presidente de la Asociación de Tenis de Qatar ("**QTA**"), comenzó declarando que la QTA es un orgulloso miembro de la ITF y apoya múltiples deportes de raqueta en Qatar, incluido el pádel. Informó a la Asamblea de que la QTF apoya la gobernanza independiente del pádel por parte de la FIP y se opone a cualquier injerencia de la ITF o de otras federaciones. La QTF apoya la reciente resolución de la FIP. El Sr. Al Khelaifi declaró además que la FIP se había mostrado colaboradora y estaba en contacto con el COI para concertar reuniones.

El Presidente respondió a los comentarios realizados por Mr. Al Khelaifi informando a la Asamblea de que, a pesar de los intentos de la ITF por concertar reuniones, no había habido ninguna respuesta de la FIP ni a la ITF ni a la GAISF. No obstante, alberga la esperanza de que se pueda acordar una reunión para apoyar la intención original de la ITF, que es la de trabajar en estrecha colaboración con la FIP.

Wilson Tay, Director General de la Federación de Tenis de Singapur ("**SFT**"), informó a la Asamblea de que el gobierno de Singapur está recibiendo un número creciente de solicitudes para reutilizar las pistas de tenis para el Pickle Ball y el Pádel. Informó a la Asamblea de que la SFT apoya la colaboración entre la ITF y la FIP.

Jordi Tamayo De Winne, Vicepresidente de la Real Federación Española de Tenis ("**RFET**"), reconoció la dificultad del asunto y dio las gracias al Consejo de Administración de la ITF por su trabajo hasta el momento. Informó a la Asamblea que desde 2017 la RFET ha intentado tener una relación positiva y de buena fe con la FIP, pero había tenido dificultades para cooperar con ella. La RFET apoya la estrategia de la ITF y una fusión entre la ITF y la FIP, ya que será bueno para el crecimiento del pádel y del tenis.

Henrik Pederson, Presidente de la Federación Danesa de Tenis ("**DTF**"), señaló que la DTF quiere que la ITF apoye el pádel. Informó a la Asamblea de que la DTF tiene la responsabilidad nacional del pádel desde 2016. Explicó que más del 25% de los clubes de tenis tienen pistas de pádel y que espera que dentro de los siguientes 18 meses, más del 50% de los clubes cuenten con pistas de pádel. Observó que el número de miembros de la DTF ha sido el que más ha crecido en Dinamarca en los últimos cinco años y piensa que el pádel ha contribuido a este crecimiento. Considera que ambos deportes, el tenis y el pádel, se complementan. Explicó que es obligación de la DTF ocuparse del pádel y cree que la ITF también debería ocuparse del pádel. Informó a la Asamblea que la DTF

solicitó ser miembro de la FIP hace más de dos años y que, a pesar de las numerosas consultas realizadas, aún no había recibido ninguna respuesta oficial. Afirmó que a la DTF no acababan de convencerle la gobernanza de la FIP y el desarrollo del pádel y pidió que la ITF apoyara el desarrollo del pádel.

Rafael Westrupp, Presidente de COSAT y de la Federación Brasileña de Tenis ("**CBT**"), reconoció el arduo asunto que la Asamblea tuvo que abordar al principio de la Asamblea en relación con la invasión de Ucrania. Afirmó que era fundamental para el éxito del deporte establecer un debate abierto y explicó que la CBT apoya a la ITF en sus esfuerzos por buscar el diálogo y las soluciones con respecto al pádel.

Gijs Kooken, Secretario General de la Federación Belga de Tenis ("**RTBF**"), señaló que la RTBF es miembro tanto de la ITF como de la FIP. Informó a la Asamblea de que el pádel ya es el cuarto deporte en Bélgica en tan sólo seis años. Señaló que el tenis es el número dos. Afirmó que existe una fuerte sinergia entre el pádel y el tenis. Dijo no estar muy convencido con la gestión de la FIP de su reciente resolución. Observó que la ITF podría prestar un gran apoyo al pádel. Informó a la Asamblea de que la RTBF apoyaba la colaboración entre la ITF y la FIP.

Conclusión

El Presidente agradeció a todos los delegados sus comentarios y opiniones. Tras señalar que la ITF había creado un grupo de trabajo para el pádel, manifestó su deseo de que la ITF y la FIP pudieran organizar una reunión. Invitó a todos los miembros que tuvieran comentarios o sugerencias que se pusieran en contacto con Kelly Fairweather, con Luca Santilli, o con él mismo.

El Presidente dio las gracias a los escrutadores, al personal de la ITF, a Lumi y al Consejo por sus contribuciones a la AGE. Informó a la Asamblea de que la ITF comunicará la hora y el lugar de celebración de la Asamblea General Anual de 2022 de la forma habitual.

LA AGE FINALIZÓ A LAS 13:47 GMT.